

学校教育目標：心豊かで、主体的に学ぶ、心身ともにたくましい児童の育成～ゆう気・やる気・げん気～

相良村立相良南小学校



# 学校だより

校訓：やさしく かしこく たくましく



## 6月号

令和4年6月30日(木)

発行者 校長 立道一則

児童数：165

PTA会員世帯数：121

## 行ってきました！長崎へ！！（6年修学旅行）

昨年、一昨年は延期しながらなんとか行くことができた修学旅行でしたが、今年度は、当初の予定どおり感染対策を十分に行いながら6月14日・15日に相良北小学校と合同で実施しました。1日目はあいにく雨模様でしたが、2日目は雨も上がり、過ごしやすい気候の中、予定どおりの行程で行うことができました。

修学旅行1日目は平和学習が中心でした。被爆された方の講話や原爆資料館等の見学、爆心地公園や永井隆記念館や山里小学校なども見て回りました。これらの活動を通して、戦争の悲惨さ平和の尊さを学ぶことができました。

2日目は、ハウステンボスで班別の自主活動を行いました。来場者も少なく、広い敷地でお目当てのアトラクションに行ったり、買い物をしたりして楽しんでいました。



## プール開き・フリー参観

6月17日(金)2～4校時にかけて、2学年ずつプール開きを行いました。併せて、この日をフリー参観の日として保護者の方などに来校していただきました。

私からは、プールでの学習を楽しんではいいことや自己の記録に向かって友達と励まし合いながら挑戦してほしいこと、また、プールでのきまりや約束事を守ることや日頃から病気やけがに注意することなどを話しました。

楽しく安全に学習し、少しでも泳げるようになってほしいと思います。



## さがらっ子集会（エコスクール委員会）

6月21日(火)児童集会（さがらっ子集会）がありました。今回は、エコスクール委員会の発表で、環境問題のことや学校版環境ISO（※1）のことについて呼びかけたり、クイズをしたりしました。ゴミ分別や節水など自分にできることから確実にやっていってほしいと思います。

※1：「子どもたちが自ら考え行動することで、環境

にやさしい心情を育むとともに、環境保全活動や環境問題の解決に意欲的にかかわろうとする態度や能力を育成する」ことを目的とした活動



## 7月の予定 (今後の状況によっては変更になることもあります。)

- 7月 1日 (金) : 授業参観 学級懇談会 人権教育発表会
- 7月 4日 (月) : 委員会活動 体重測定 week
- 7月 5日 (火) : 全校体育
- 7月 12日 (火) : 分団児童会
- 7月 19日 (火) : 全校体育 食育の日
- 7月 20日 (水) : 終業式 大掃除 3時間授業
- 7月 21日 (木) ~8月 24日 (水) : 夏季休業日



【学校ホームページQRコード】



## 学校の様子をご覧いただきました！（学校経営訪問）

6月23日(木)、教育委員の方や相良村の外部評価委員の方、南小学校の学校評議員の方などをお招きし、授業参観をしていただいたり、意見交換をしたりする学校経営訪問がありました。



たくさんの方から参観されても普段と変わらない様子で落ち着いて授業をしていました。その様子は、参観された皆さんからお褒めの言葉をいただきました。

## 全校集会

今回は、5月の集会で子どもたちに伝えた「身に付けてほしい力」のことについて、どれくらいできているか振り返りました。



また、掃除についても話しました。汚れているところをきれいにすることで、気持ちも良くなるとともに、学習環境も良くなるし、健康にも良いと思います。しかし、時には、ついついさぼりがちになることも…。自分たちが生活している学校を大切にする意味でも、掃除をみんなで協力して粘り強く取り組んでほしいと思います。

## 「健康教育推進校」としての取組②

6月中に、食育月間や歯と口の健康旬間の取組がありました。どちらも毎年行っていますが、今年度は特に健康教育の一環として位置付け、取り組みました。健康に過ごすためには「食」は重要な要素です。また、「歯と口の健康」も健康に過ごす上では欠かせません。



食育月間の取組としては、給食時間の栄養教諭の話、給食委員会の活動、特別活動の時間に担任と栄養教諭による食に関する指導などが行われました。また、歯と口の健康旬間の取組としては、全学年ごとに養護教諭に歯に関する保健指導や歯みがき指導、保健委員会の活動、図書室に「歯に関する本のコーナー」の設置などが行われました。



歯科検診も終わり、むし歯等の治療が必要な児童の保護者の方には学校からお知らせが届いていると思います。どうぞ早めの治療をよろしくお願ひします。